

まどい

にこにご通信 2024年12月号

医療法人社団長久会 グループホームまどい
加賀市直下町イ32-1 TEL72-5220

寒さが厳しくなり、あっという間に今年も残り1か月になりました。寒々とした木々を見ると、本格的な冬の訪れを感じますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

11月は報恩講と食事会をしました。また、畑の手入れやホットケーキ作りなどをし、楽しそうにされていました。

12月はクリスマスやお正月の準備があります。利用者様が楽しい気持ちで新年を迎えられるよう過していただきたいと思います。

報恩講と食事会



今年の報恩講は久しぶりに上宮寺山本住職が来てくださいました。
お勤めと法話を聞いた後は精進料理風のお料理で食事会をしました。

まどいの日常



お孫さんとプチ旅行

お孫さんと温泉で1泊してきました。お土産をいただき皆さんでおやつに食べました。ありがとうございます。

畑の手入れ

野菜の皮むき

回覧板でーす



掃除機かけ



手作りおやつ



皆さんでホットケーキ作りをしました。美味しそうなきつね色に焼けたものもあればちょっと焦げたものもありましたが、たくさんのホットケーキが焼けました。メープルシロップをかけて食べました。とても美味しかったです。

